

13. September 2006 WH/cs

in Parlament und Bevölkerung wird seit Wochen eine intensive Debatte zum Nichtraucherschutz geführt. Die Cigarettenindustrie hält den Nichtraucherschutz für eine unbedingte Notwendigkeit und setzt sich für eine Regulierung mit Augenmaß ein.

Diese basiert darauf, dass die Cigarette für uns ein Genussmittel ausschließlich für erwachsene Raucher ist, was seit langer Zeit zu entsprechenden Selbstbeschränkungen der Werbung geführt hat.

Der Verband der Cigarettenindustrie hat mit dem beigelegten Papier zum Nichtraucherschutz einen konkreten und konstruktiven Vorschlag vorgelegt. Wir wollen den Platz für den Nichtraucher wie für den Raucher und präsentieren hierfür sinnvolle, pragmatische und weitgehende Vorschläge.

Wir laden Sie zur Diskussion unserer Vorschläge zu einem Parlamentarischen Abend am

**27. September 2006, 19:00 Uhr  
in den Clubraum des VdC**

ein. Ihre Gesprächspartner werden der Vorstandsvorsitzende des VdC, Gerrit L. de Bruin und der Unterzeichnende sein. Wir bitten um Rücksendung des beigelegten Teilnahmebogens und sind

mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Hainer